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第1685回例会記録　平成25年8月6日（火）  6/46回

＜点鐘＞　� 小塚会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞　� 小塚会長
青少年交換留学生　矢崎冬萌さん
矢崎さん→「いつもお世話になっております。先月
13日に、台湾から帰国しました。皆様からのご支援
ありがとうございました。一年間何もなく無事に帰
国いたしましたのでご挨拶に参りました。先週高校
を卒業したのでこれからは四年制の大学を目指して
勉学に励みたいと思います。これからもよろしくお
願いいたします」。

＜祝い事＞　　� 北島親睦委員
会員誕生　�浅沼会員、小島会員、中村会員、�

親松会員、鈴木清会員
夫人誕生　�尾崎会員、井上久会員、浅沼会員、�

鈴木文夫会員、北島会員の奥様
入会記念　中島健児会員
お誕生日の方に誕生プレゼント、入会記念の方に入
会記念プレゼントが贈呈されました。
中村会員→「ありがとうございます。8月19日で49歳
になります。40代最後と言うことで。ますます頑張
っていきたいと思います」。鈴木清会員→「ロータリ
ーに入って初めての誕生祝をしていただきました。
今年61歳になります。今後ともよろしくお願いしま
す」。浅沼会員→「我が家では8月に家族の3人みんな
の誕生日があります。こうしてお祝いしていただけ

るのもロータリーだけなのでとても嬉しいです。3
日で52になりました。見た目は50で通していますの
でよろしくお願いします」。親松会員→「27日で41に
なります。毎年家ではお祝いしてもらっていないの
ですが、ここでお祝いしていただいてとても嬉しい
です」。中島健児会員→「平成20年に入会しました。
無事に5年目を迎えることができました。今後とも
10年20年と続けていきたいと思っています。皆様よ
ろしくお願いいたします」。

＜会長報告＞　� 小塚会長
先に、理事会報告です。
・第3グループ人頭分担金について
　4,000円/1人×39名になります。
・青安連年会費に10,000円を拠出します。
・�あさお区民まつりに協賛金として10,000円拠出し
ます。
・HPの見直しをしていきたいと思います。
・�百合丘RCのフェイスブックが開設されました。
詳しくは中村幹事から報告していただきます。

　以下、会長報告です。
1.��ガバナー事務所より地区大会関連書類一式が送付
されてきました
・地区大会登録のご案内
・RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会登録のご案内
・地区大会「送金報告書」

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1687回	  8 月27日	 クラブ協議会②　

第1688回	  9 月 3 日	 委員会報告④　青少年・米山奨学委員会の各委員長

第1689回	  9 月10日	 ガバナー公式訪問	
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・地区大会信任状証明書
・表彰対象者及び長寿･物故会員お伺いの件
・任意参加型のメール配信サービスのご案内
・大会2日目貴クラブ事務局派遣依頼の件
2.��ロータリー財団より平成25年1/1～6/30までに受
領した確定申告用領収証が送付されてきました。

＜幹事報告＞　� 中村幹事
＊会報着　新川崎RC
＊例会変更　川崎とどろきRC　横浜中RC　
　　　　　　新川崎RC
＊その他
・川崎麻生RC　納涼家族会のお誘い
・川崎中原RC　�卓話のご案内、メールアドレスの

変更のお知らせ
＊追伸
百合丘RCのフェイスブックページを立ち上げまし
た。フェイスブックをしたことがない方も、PCで
もスマホでもできますので、参加できますので「い
いね！」をお願いします。いろいろな情報をこれか
らアップしていきたいと思います。フェイスブック
は誰でも投稿ができますので、これからどうなるか
は皆様によるところが多くなります。決して難しい
ものではないので、是非ご利用ください。

＜ニコニコ委員会＞� 鈴木清委員
　小塚会長→「青少年交換留学生の矢崎冬萌さん、1
年間の留学はいかがでしたか？これからの人生によ
き宝物となることと思います。ご苦労様でした」。
中村幹事→「川崎百合丘RCのフェイスブックページ
をオープンしましたでの、是非『いいね！』をしてご
参加ください」。大矢会員→「長岡の花火に行ってま
いりました」。安藤志子会員→「矢崎さんお帰りなさ
い」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、
安藤亨会員、浅沼会員、鴨志田会員、北島会員、中
島健児会員、野島会員、尾崎会員、嶋会員、白井会
員、鈴木文夫会員、玉井会員、碓井会員、渡邊会員、
山口会員、結城会員、鈴木清会員。

＜出席委員会＞� 嶋委員

＜ロータリー財団＞� 野島委員長
　中島健児会員→「入会5年目を迎えることができま
した。今後ともよろしくお願いいたします」。尾崎
会員→「入会祝いありがとうございます」。
・�寄付金控除の書類が来ております。来年の3月ま
で保管してください。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜クラブフォーラム＞
■会員増強について　　　　　大矢会員増強委員長
　会員増強はクラブを運営していく上で、とても重
要であるといえます。始めから50人とは言わず、と
りあえず40名を目標としたいと思います。かつてロ
ータリーであった人等も含めて広く候補者を考慮
し、会員増強していきましょう。ガバナー公式訪問
までにどうにか一定の道筋をつけたいと思いますの
で、ご協力をお願いします。

各グループのリーダーからこれまでの経過と今後の
予定について発表がありました。
Aグループ　北島会員
Bグループ　佐藤会員
Cグループ　安藤亨会員
Dグループ　鈴木文夫会員
Eグループ　山口会員

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1685回	 39	 29	 10	 	 74.36%
第1684回	 39	 31	 8	 1	 82.05%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 21件	 21,000円	 153件	 169,827円
	 2件	 24,000円	 7件	 84,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 2件	 25,000円

累計


